

PUBLIK

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gencarkan Program Presisi Melalui Giat Door To Door System di Desa Caringin"

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

May 6, 2024 - 08:52



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gencarkan Program Presisi Melalui Giat Door To Door System di Desa Caringin"

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan sinergitas kepolisian

dengan masyarakat dan memastikan keamanan pasca PEMILU 2024, Polsek Cisolok melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Caringin, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, yang berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

AKP H. Nandang Herawan, S.Pd, Kapolsek Cisolok, mengatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari implementasi Program Kapolri PRESISI yang bertujuan untuk memperkuat hubungan masyarakat dengan kepolisian serta memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) setelah pelaksanaan PEMILU.

"Dalam kegiatan ini, kami menyampaikan berbagai himbauan penting kepada warga. Ini termasuk ajakan untuk menjaga kondusifitas kamtibmas pasca PEMILU, serta mengaktifkan peran serta masyarakat dalam mengawasi dan melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan," ungkap AKP Nandang.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam DDS adalah:

1. Proaktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.
2. Pemberdayaan warga untuk mengungkapkan kekhawatiran atau masalah mereka melalui curhat kepada Bhabinkamtibmas.
3. Pencegahan terhadap kenakalan remaja, penggunaan narkoba, dan tawuran.
4. Larangan membakar sampah dan membuka lahan dengan cara dibakar yang dapat menyebabkan kebakaran lahan dan hutan.
5. Penggunaan masker dalam aktivitas sehari-hari guna mencegah ISPA yang marak terjadi akibat kondisi cuaca yang kurang baik.

"Safari DDS ini juga memungkinkan kami untuk mendekati diri dengan masyarakat dan mendengarkan secara langsung aspirasi serta masalah yang mereka hadapi. Ini adalah kesempatan emas bagi kami untuk membangun kepercayaan dan kerja sama yang lebih baik," tambah AKP Nandang.

Kegiatan berlangsung dalam keadaan yang aman, lancar, dan kondusif, menandakan respons positif dari masyarakat terhadap inisiatif ini. Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus melanjutkan program ini secara rutin sebagai upaya preventif dan responsif terhadap dinamika sosial di masyarakat.